

Éditorial

Dernièrement, le CODESRIA a connu des difficultés liées à la production régulière de la revue *Afrique et Développement* et a par conséquent enregistré un retard dans la production. Nous présentons nos excuses à nos lecteurs pour n'avoir pas répondu à leurs attentes et nous nous engageons non seulement à rattraper ce retard, mais aussi à restaurer l'image de *Afrique et développement* qui constitue la revue phare du CODESRIA depuis 1976. Afin de nous faciliter la tâche, nous avons mis en place un nouveau comité éditorial consultatif et une liste des évaluateurs mise à jour. Dans ce contexte, nous faisons appel à tous les chercheurs et praticiens des sciences sociales et des humanités à renouveler leur intérêt en la revue en soumettant des contributions de qualité portant sur les institutions et processus relatifs au développement en Afrique. Les propositions pour la publication de volumes avec des éditeurs invités sur des thèmes spécifiques sont les bienvenues. La revue *Afrique et Développement* demeure engagée à son objectif premier qui est de créer un forum d'échange d'idées entre les chercheurs en Afrique à partir d'une variété de convictions intellectuelles et de disciplines diverses.

La page consacrée au département des Publications et de la communication sur le site du CODESRIA (www.codesria.org) fournit des informations sur les autres revues qui travaillent conjointement avec *Afrique et Développement* afin de développer une reconnaissance et une représentation plus accrues des perspectives et réalités africaines dans la production et la consommation du savoir. Nous aimerions attirer particulièrement votre attention sur notre dernière initiative, la *Revue africaine des livres*, qui offre un forum pour une recension critique des livres produits sur l'Afrique au niveau du continent et ailleurs. La *Revue* est essentielle à notre objectif qui est de mettre en évidence les œuvres originales sur les lettres et les sciences produites en Afrique et qui, faute de quoi, seraient perdues par manque de visibilité. Elle se veut un important baromètre des tendances dans les études sur

l'Afrique et un stimulateur pour une amélioration générale des standards et de la qualité.

Ce présent numéro de *Afrique et Développement* (vol. XXVI, N° 3&4 2001), qui s'intéresse principalement aux divers aspects de certaines économies nationales sur le continent, marque la fin du mandat de Professeur Felicia Oyekanmi en tant qu'éditeur. En ma qualité de nouvel éditeur, je voudrais remercier Felicia pour ses efforts remarquables et son dévouement à la revue.

Francis B. Nyamnjoh